

7月 年中組が「インゲン」をご馳走しました

毎日水をあげて一生懸命育てたインゲンが実りました。たくさん収穫できたので、年少組にも、年長組にもおすそ分け！園児たちは、「美味しい！」「あまーい！」「柔らかいねえ」と大喜びでした。

年少組は全員食べました。

自分たちも味わってみました。美味しい！



年長組はお礼に歌を歌いに来ました。きれいな声でお礼の気持ちを表現しました。

7月 「あざぶっ子まつり」 5年生との交流！

今週に迫った夏祭り。年長組は「魚釣り屋さん」と「的当て屋さん」を作りました。麻布小学校5年生を招き、遊んでもらって、アドバイスを聞きました。

主任が5年生にお願いに行きました。



5年生と顔合わせ、ペアになって

お店で遊んでもらいました。



遊び終わってから
5年生のアドバイスを
聞きました。



7月「あざぶっ子まつり」はいよいよ明日！年中組を呼びました。

今日は保護者もお祭りの準備の日。年長組は5年生のアドバイスを受け、魚や釣竿、的や手裏剣を直して頑張りました。明日の本番の祭りに向けて年中組を呼び「プレまつり！」をやりました。年中組は大喜び！本番は明日なのに夢中です。

年長組…的に飾りをつけよう！



年長組…釣竿の長さを確認！

